



Beschlussempfehlung und Bericht

des Ausschusses für Umwelt und Verbraucherschutz

**Antrag der Abgeordneten Florian von Brunn, Klaus Adelt,
Harry Scheuenstuhl u.a. SPD**
Drs. 17/21907

Bayerische Bevölkerung über PFC-Umweltgifte endlich transparent informieren

I. Beschlussempfehlung:

Zustimmung mit der Maßgabe, dass in der Überschrift das Wort „endlich“ gestrichen wird.

Berichterstatter: **Florian von Brunn**
Mitberichterstatter: **Dr. Martin Huber**

II. Bericht:

1. Der Antrag wurde dem Ausschuss für Umwelt und Verbraucherschutz federführend zugewiesen. Weitere Ausschüsse haben sich mit dem Antrag nicht befasst.
2. Der federführende Ausschuss hat den Antrag in seiner 88. Sitzung am 28. Juni 2018 beraten und einstimmig mit der in I. enthaltenen Änderung Zustimmung empfohlen.

Dr. Christian Magerl
Vorsitzender